
議会報告会報告書 

                                 令和元年７月３１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

令和元年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 令和元年 ７月１９日（月） １９：００ ～ ２０：３０ 

 

２ 開催場所  

       赤崎公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ７ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 河野知子 ）（ 奥 良秀 ）（ 長谷川知司 ） 

（ 恒松恵子 ）（ 水津 治 ）（ 松尾数則 ）（ 中岡英二 ） 

（ 藤岡修美 ）（ 笹木慶之 ）（ 矢田松夫 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶  小野 泰 

 （２） ６月議会の報告 

1 総務文教常任委員会 （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 長谷川知司 ） 

2 理科大特別委員会  （ 奥 良秀 ）  〔記録〕（ 水津 治 ） 

                         〔受付〕（ 恒松恵子 ） 

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

  ・この事業の目的は何か。→民間の活力を活用し、施設の再整備、土地の利活用

等を検討する。 

  ・スケジュールはどうなっているのか。→調査を令和２年２月まで、その後協議

し、令和４年度を目標と聞いている。 

  ・建て替えた商工センターに入る事業所はどういったものか。→調査の内容に 

よって協議され、決定されるが、市役所の出張所、商工会議所、山口銀行等が 

予測される。 

意見 

  ・山口銀行が主導権を持つことが問題にならないか。 

  ・お金がないなら知恵を出すべきだ。 

・市内には二つの商工会議所があるが、一つにならないのか。 

・市民は商工会議所の役割を知らない。商工会議所は市民にメリットはあるのか。 

・観光に近頃力を入れているが、市内にお金が落ちていない。 

・くぐり岩周辺の開発にスピード感がない。 

要望 

  ・他市の先進的事例を是非参考にして、市民に理解できるようにしてほしい。 

  ・調査の結果を鵜呑みにしないでほしい。 

 

＜民生福祉常任委員会関係＞ 

意見 

  ・福祉会館の風呂のメンテナンスができていない。 

 

＜産業建設常任委員会関係＞ 

意見 

  ・刈屋漁港の敷地に車が進入できない、駐車禁止となっているなぜか。 

・浜五挺唐桶周辺に駐車場がない。 

 

＜山口東京理科大学調査特別委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

  ・別に建てる位置はどこか。→完成した倉庫の東側を予定している。 

  ・なぜ図面どおりにしなかったのか→設計コンサルと市職員との錯誤と思われる。 

意見 

  ・以前から理科大は補正が続いている。その予算を市民に使ってほしい。 

  ・原因の説明が不十分、誰が見ても分かるミスではないか。 



  ・大学生がかわいそうだからという理由で、議員は賛成すると執行部は思ってい

るのではないか。 

  ・民間では責任を追及し、弁償をさせている。 

  ・チェックができる職員を配置しなければ解決できない。言ったことや聞いたこ

とはできるだけ記録に残すべきである。 

要望 

  ・早く原因を追及してほしい。 


